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Abstract (en)
The device (1) has a reception plate (2) for receiving a damping element (5), and a stud (3) placed at a side of a lower face (21) of the plate and
opposite to an upper face (22) of the plate. The plate is displaced from a rest position to a cushioning position under an effect of a compression
force directed from the plate to the stud. The damping element is released and maintains the plate away from the stud in the rest position. The
damping element is compressed in the cushioning position such that the plate is linked to the stud that projects from the upper face of the plate. An
independent claim is also included for a mattress base comprising a frame.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif (1) de suspension du type interposable entre, une structure support (100) et un matelas. Selon l'invention, ledit
dispositif (1) comprend au moins un plateau (2), ajouré (20), porté par un élément amortisseur (5), et, à l'aplomb du jour (20) du plateau, un plot
(3) situé du côté de la face inférieure (22) du plateau, opposée à la face supérieure (21) du plateau formant face d'appui du matelas. Ledit plateau
est apte à être déplacé sous l'effet d'une force de compression dirigée du plateau vers le plot (3), d'une position de repos dans laquelle l'élément
(5) amortisseur du plateau est détendu et maintient ledit plateau écarté du plot, à une position d'amortissement dans laquelle l'élément amortisseur
(5) est comprimé de sorte que le plateau est rapproché du plot qui affleure ou fait saillie de la face supérieure (21) du plateau. L'invention concerne
également un sommier comprenant de tels dispositifs de suspension.
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